

2024
SEMANA
23 al 30 de Junio 2024



INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del
Valle del Cauca
Gobernación



INDERVALLE
Instituto del Deporte, la Educación Física y
la Recreación del Valle del Cauca

Indervalle Evalúa Complejo Deportivo en Cartago



En una jornada de exploración técnica, el equipo de formulación de la subgerencia de competición de Indervalle visitó el municipio de Cartago para evaluar el escenario de BMX. El objetivo fue considerar a Cartago como posible sede de un complejo deportivo de alto rendimiento.

De aprobarse el proyecto, Cartago se convertiría en un nuevo epicentro del deporte en el Valle del Cauca, dotando a la comunidad de un centro de entrenamiento de vanguardia. Esta iniciativa ampliaría las oportunidades deportivas para los habitantes y propiciaría el desarrollo de sus capacidades atléticas.

Indervalle reafirma así su compromiso con el fomento y la promoción del deporte, impulsando a la comunidad hacia nuevos horizontes de excelencia y superación.

Roldanillo Abre Camino a la Igualdad con el 'Sendero de la Mujer'

Indervalle, en respuesta a la solicitud del alcalde Jaime Ríos Álvarez, visitó Roldanillo para conceptualizar el proyecto 'Sendero de la Mujer'. Este corredor urbano ofrecerá a los ciudadanos un espacio de recreación con estaciones equipadas con máquinas biosaludables para promover un estilo de vida activo.

El 'Sendero de la Mujer' también contará con vallas artísticas que exhibirán obras de renombrados artistas colombianos, embelleciendo el entorno y transmitiendo mensajes a favor de la igualdad de género mediante el arte.



2024

Indervalle y La Victoria Impulsan Proyecto Deportivo con Inspección de Terreno en Holguín Carreras

Indervalle, en colaboración con la alcaldía de La Victoria, inició estudios preliminares para la posible instalación de una cancha de fútbol sintética en el corregimiento de Holguín. Este proyecto ofrecerá a la comunidad un espacio de primer nivel para fomentar la práctica deportiva y la recreación saludable.

La cancha ampliará las opciones deportivas para los habitantes y fortalecerá el tejido social local, impulsando un estilo de vida activo y contribuyendo al bienestar integral de la comunidad. Este proyecto destaca el compromiso de la administración departamental con el desarrollo integral y sostenible de los vallecaucanos.



Indervalle Supervisa Avance del 77% en Escenario Deportivo Comuneros II

La auditoría ciudadana ha mostrado un avance del 77% en la adecuación del Escenario Deportivo Comuneros II. La comunidad ha respondido positivamente, entusiasmada por las nuevas instalaciones.

Este proyecto mejora la infraestructura deportiva y fortalece el tejido social, proporcionando un espacio de encuentro y recreación. La finalización de Comuneros II promete potenciar la cohesión social y promover un estilo de vida saludable y activo entre los residentes.



2024

Indervalle Lidera Visita Técnica para Revitalizar Cancha de Villa Marina en Pradera

En respuesta a la solicitud de la comunidad de Villa Marina en Pradera, Indervalle realizó una visita técnica a la cancha múltiple del barrio para evaluar su estado y planificar su revitalización.

La cancha presenta claros signos de deterioro y se ha convertido en un punto de acumulación de residuos. La comunidad desea ver la cancha revitalizada por su valor como epicentro de actividades deportivas y recreativas.

Indervalle planea no solo recuperar el espacio físico, sino también fomentar la cohesión social y promover un estilo de vida activo entre los residentes de Villa Marina. Este proyecto refleja el compromiso de Indervalle con el bienestar y desarrollo sostenible de las comunidades del Valle del Cauca.



Valle del Cauca Brilla como Subcampeón en el Campeonato Nacional de Sófbol Femenino, Repitiendo la Final de los Juegos Nacionales

Del 7 al 14 de junio, Valledupar acogió el Campeonato Nacional de Sófbol Femenino Mayores, reuniendo a nueve departamentos en una competencia "todos contra todos". Bolívar se consagró campeón al vencer a Valle con un marcador de 11 a 4, mientras Valle se llevó el subcampeonato. Sucre obtuvo el tercer lugar y Bogotá el cuarto. Este torneo celebró la excelencia deportiva y fortaleció el espíritu competitivo y la camaradería entre las jugadoras, destacando la importancia del sófbol en el panorama deportivo nacional.

Entrenamiento motivacional, fue otra de las jornadas de capacitación que se adelantó en Indervalle, con el objetivo de promover el trabajo en equipo, empoderar a los participantes, aumentar su motivación y mejorar su desempeño, lo que se traduce en beneficio organizacional.



2024

Cali Recibe a la Elite del Squash, una Exhibición de Talento Mundial

En el Club Campestre de Cali se celebró el PSA Club Campestre de Cali, un torneo de squash con destacados jugadores del mundo. Miguel Ángel Rodríguez, número uno de Colombia, y Leonel Cárdenas, número 22 del mundo y Campeón Panamericano, elevaron el nivel de la competencia. En la final, Rodríguez venció a Cárdenas 3 a 1.

El torneo contó con competidores de Alemania, Inglaterra, Estados Unidos, México, Argentina, Guatemala, Egipto y Colombia. La joven promesa colombiana Palomino fue derrotada en la primera ronda por Alfredo Ávila en un emocionante partido de cinco games.

Este torneo destaca el creciente prestigio del squash en Colombia y el compromiso con la promoción del deporte a nivel internacional. La victoria de Rodríguez subraya su destreza y el estatus de este torneo como un evento de primer orden.



La Selección Valle de Natación Carreras Destaca en el Campeonato Nacional Interligas 2024

En el Complejo Acuático de Cartagena se celebró del 12 al 16 de junio de 2024 el Campeonato Nacional Interligas, donde la selección Valle de Natación Carreras destacó con 67 deportistas. Alcanzaron el segundo lugar en la categoría mayores con 35 medallas: 10 de oro, 16 de plata y 9 de bronce.

Antioquia se llevó el primer lugar con 52 medallas (25 oro, 17 plata, 10 bronce) y Bogotá el tercer lugar con 26 medallas (5 oro, 7 plata, 14 bronce). Este campeonato no solo celebró la excelencia deportiva, sino también la pasión y el compromiso de los atletas colombianos.

La selección Valle de Natación Carreras en el Campeonato Nacional Interligas 2024 reafirma una vez más la grandeza de nuestra región en el deporte. En el Valle del Cauca, efectivamente somos el paraíso del deporte, un lugar donde la dedicación, el talento y el esfuerzo se unen para alcanzar la gloria y el reconocimiento a nivel nacional.



2024

Alejandro Solarte llevará sus clavados a la plataforma de París 2024

La World Aquatics dio a conocer a los clavadistas clasificados a los Juegos Olímpicos de París 2024, luego de la relocalización de las plazas olímpicas disputadas en el Campeonato Mundial de Doha 2024, otorgándole a la Federación Colombiana de Natación la carta que asegura la participación del clavadista 'Valle Oro Puro' Alejandro Solarte, quien se suma a la delegación nacional para representar al país y al departamento en clavados de plataforma de 10 metros.

"Es un orgullo para nosotros recibir esta noticia, Alejandro desde Juegos Nacionales nos había dado una pista de lo que iba a lograr este 2024 y hoy celebramos con él ese anhelado cupo a los Juegos Olímpicos, además después de 50 años el departamento vuelven a tener representación con un atleta en la modalidad de clavados, siendo este el resultado de un proceso que desde un par de años venimos trabajando de la mano de la Liga Vallecaucana de Natación, con Alejandro ya son 11 los atletas Valle Oro Puro que estarán en París 2024", dijo Ana Milena Orozco, gerente de Indervalle.



1.538 atletas vallecaucanos, en lista para los Juegos Nacionales de la Juventud

Colombia se prepara para la realización de los primeros Juegos Deportivos Nacionales y Paranacionales de la Juventud 2024, y el Valle del Cauca ya tiene en la denominada lista larga a 1.538 atletas de disciplinas convencionales.

Durante el tercer Comité Organizador de los Juegos realizado en Armenia, la gerente de Indervalle Ana Milena Orozco, confirmó que "para este evento multideportivo ya se cumplió con la inscripción de los atletas, a los que se suman 214 entrenadores y asistentes, y 119 personas del cuerpo de apoyo metodológico y biomédico. Dos meses antes de los Juegos tendremos la delegación definitiva, por ahora estamos trabajando con nuestros atletas juveniles para seguir demostrando porque somos el paraíso del oro puro".



2024

En 4x400, Juan Anchico, Esteban Bermúdez, Daniel Steven Micolta, Juan David Montaño, en Disco, Sebastián Escarpeta, en Martillo, Gerónimo Cañizales, en 100 metros vallas, Janer Caicedo Campaz (Salto Alto). Los atletas clasificados al mundial sub 20, que se realizara en Lima (Perú), son; Nahomy Castro, 400 metros planos, Juan David Montaño, lanzamiento de disco, María Isabel Arboleda, salto alto, Gerónimo Cañizales, 110 metros vallas, Paola Loba 400 vallas y Esteban Bermúdez. en relevo mixto.

Ya son 12 vallecaucanos rumbo a París, Jhonny Rentería clasificó con nuevo récord nacional en 100 metros planos

En la XIX Reunión Internacional Villa de Bilbao en España, el atleta Valle Oro Puro Jhonny Rentería consiguió su clasificación a los Juegos Olímpicos de París 2024. En la prueba de los 100 metros planos el deportista llegó a la meta en un tiempo de 9.97 segundos, logrando no solo su clasificación a las olimpiadas, sino un nuevo récord nacional en esta prueba.

“Hemos estado al pendiente de los atletas que todavía están en proceso de clasificación a los Juegos Olímpicos y hoy Jhonny Rentería nos regala esta alegría de verlos clasificarse a París, nos llena de orgullo este logro y también saber que logra batir el récord nacional, con ese espectacular tiempo realizado, que lo llevan a marcar historia para el Valle en el atletismo colombiano al convertirse en el primer atleta del país en hacer un tiempo de 9.97 segundos, tiempo que nos pone a soñar con verlo en una final en la prueba reina del atletismo”, expresó Ana Milena Orozco, gerente de Indervalle.



2024

Indervalle realizó el Primer Encuentro Masivo del Programa Nuevo Comienzo

En una jornada llena de entusiasmo y alegría, Indervalle celebró el Primer Encuentro Masivo del Programa Nuevo Comienzo que se extenderá por todo el distrito de Santiago de Cali y el departamento del Valle del Cauca. En esta oportunidad, los adultos mayores de la Comuna 21 de Cali disfrutaron de un espacio único dedicado a la actividad física, la danza, el emprendimiento y la diversión.

El evento reunió a 200 personas de 13 grupos de adulto mayor, quienes participaron en diversas actividades recreativas y disfrutaron de muestras artísticas y culturales. Un encuentro que no solo promovió la salud y el bienestar, sino que también fortaleció los lazos comunitarios y fomentó un espíritu de compañerismo entre los asistentes.



Los juegos con pelota se practican más seguros en el polideportivo de Villa Vanegas en Ginebra

Llegar a todos los rincones del departamento con proyectos que potencian el deporte recreativo y de altos logros, es una de las prioridades del Gobierno del Valle que hoy vive la alegría de los habitantes de Villa Vanegas, corregimiento de Ginebra, donde ya disfrutan las adecuaciones al cerramiento del polideportivo que les permite contar con espacios seguros para la práctica de actividades deportivas para niños, jóvenes y adultos.

“Esta es una obra que la comunidad pidió y desde Indervalle le seguimos apostando a fortalecer la infraestructura deportiva en todo el departamento, garantizando excelentes escenarios deportivos, para que niños, jóvenes y adultos mayores realicen actividad física y deportiva. Este escenario contó en sus adecuaciones con un cerramiento perimetral y dos pantallas de protección, con una inversión de más de \$600 millones, impactando a más de 1.000 habitantes”, dijo la gerente de Indervalle, Ana Milena Orozco.



2024

Valle se consagró campeón del Interligas de Tenis de Campo en Pereira

En el Club Campestre de Pereira, del 17 al 21 de junio, el Valle del Cauca logró el primer lugar en el Campeonato Interligas de Tenis de Campo, destacándose en las categorías de 12 años femenino y masculino, así como en 18 años femenino, superando a Bogotá y Risaralda respectivamente. Con una delegación compuesta por 24 deportistas, 7 entrenadores, una fisioterapeuta, 2 preparadores físicos y el apoyo del Metodólogo Deportivo, este triunfo consolida el proceso liderado por la Liga Vallecaucana e Indervalle en el deporte regional.



2024